
令和５年度 

 第２回 グループホーム花の器運営推進会議 

 

議事録 

１．あいさつ・・・代表取締役 檜山 真 

         暑い中の会議出席ありがとうございます。 

ご指導の程よろしくお願いします。 

 

２．グループホームの状況説明・・・檜山 

 

３．小規模多機能の状況説明・・・檜山 補足工藤 

 

４．意見交換 

 

齋藤委員・・・暑さ対策はどうしているか？ 熱中症を出していないか？ 

 

       Ａ室温設定・水分摂取・エアコンない人は通って施設で過ごす。 

        スタッフにも対策取るよう指導。現時点で熱中症なし。 

 

田口委員・・・Ｑコロナで外出はまだか？ 

 

       Ａ面会は条件付きで行っているが、外出は受診のみ。外食は控

えていただきたい。 

 

川田委員・・・5 類になって状況が分からなくなったが、施設は今まで通り感

染対策をしなくてはならないので益々大変だ。 

 

齋藤委員・・・高齢者施設や医療機関の感染対策の必要性について説明。 

 

後藤委員・・・特に意見や質問なし。 

 

大木委員・・・清二小のところで 7月３０日にお神輿をやる。 

檜山・・・・・大木さんに前回教えていただいた避難所の医王寺を見てきた。 


